



Atelier photo. Samedi 24 mars, 7 enfants ont participé à un atelier photo organisé par les Possibles et la CAF. En plus de leur accompagnement aux devoirs, les élèves ont la chance d'être initiés à la prise de photographie. « *On fait de la photo en studio, en extérieur comme aujourd'hui, de la retouche d'image. Les enfants découvrent en s'amusant* », explique l'artiste, Sophie Faguer. Durant 6 séances, les enfants âgés de 6 à 12 ans sont initiés aux différentes manières de prendre des clichés. A l'issue de ces ateliers, une petite exposition aura lieu au centre Les Possibles, à la fin du mois d'avril.